

Un avocat vénézuélien signale que l'intention de la droite est de destituer le président Maduro



Caracas, 7 février, (RHC).- Maître Herman Escarrá a signalé que depuis l'installation de l'Assemblée Nationale au Venezuela, l'opposition ne cache pas que son principal objectif est la destitution du président Nicolás Maduro.

Invité à l'émission de télé conduite par le journaliste José Vicente Rangel, Maître Escarrá a expliqué que l'annonce faite par le président du Parlement, sur la prétention d'expulser Nicolas Maduro du pouvoir dans un délai de 6 mois, n'a aucune possibilité réelle.

Il a expliqué que la Constitution prévoit en tout premier lieu l'organisation d'un référendum révocatoire, pour lequel il faut l'appui de 20% du total des électeurs, soit presque 4 millions de personnes.

Maître Escarrá a déclaré qu'au cas où il n'y aurait pas de controverses judiciaires, le processus prendrait un temps prolongé avant d'arriver finalement au peuple vénézuélien, qui doit prendre une telle décision.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83590-un-avocat-venezuelien-signe-que-l'intention-de-la-droite-est-de-destituer-le-president-maduro>



Radio Habana Cuba